Teure Boote auf dem Tegernsee

Yacht-Club Bad Wiessee und sailingcenter richten Bayern Cup aus

Bad Wiessee - Insgesamt gibt es auf der Welt nur 40 blu26-Boote, zwölf von ihnen werden an diesem Wochenende beim Bayern Cup auf dem Tegernsee antreten. Der Yacht-Club Bad Wiessee (YCBW) und das sailingcenter am Tegernsee richten die hochkarätige Regatta aus, für die gleich mehrere Segler aus der Schweiz anreisen. wie Bruno Coduri und David Menti. Für den YCBW starten Peter Flach, Johann Schraml und Christoph Thomas, für das sailingcenter Markus Stöckl. Ebenfalls dabei ist Hans Kohl vom Yachtclub am Tegernsee mit seiner Mannschaft.

"Die blu26 eignet sich optimal zum sportlichen Segeln. Der ambitionierte Sportler kommt hier



An diesem Wochenende segeln zwölf der seltenen blu26-Boote beim Bayern Cup über den Tegernsee.

genauso auf seine Kosten wie der Freizeitsegler", sagt Stephan Eder, Geschäftsführer vom sailingcenter, über die unsinkbare, 1200 Kilogramm schwere Daysaileryacht. Kein Geringerer als der

zweimalige Gewinner des America's-Cups mit dem Team Alinghi, der Schweizer Christian Scherrer, hat dieses leistungsstarke Boot entwickelt. Seit Ende 2008 ist die blu26 auf dem Markt, die Nachfrage ist enorm. Gebaut werden die teuren Schiffe - der Grundpreis liegt bei 65.000 Euro - in Enkhuizen in den Niederlanden. Zwei blu26 gehören dem sailingcenter in Bad Wiessee, mit ihnen werden Teamtrainings, Kurse, Ausflüge und Events unternommen, so dass jeder dieses besondere Segeln ausprobieren kann. Am Wochenende sind auch diese zwei Yachten beim Bayern Cup im Einsatz. Die Regatta beginnt am heutigen Samstag um 12 Uhr, geplant sind vier Wettfahr-